

Winterthur, 11. Juni 2001

KR-Nr. 187/2001

A N F R A G E von Christoph Schürch (SP, Winterthur)

betreffend EDV-Probleme bei der SVA (Sozialversicherungsanstalt des Kantons Zürich)

Die SVA Zürich kämpft offensichtlich schon seit geraumer Zeit mit EDV-Problemen. So erhielt ich im Jahr 2000 zweimal Geld, welches einer anderen Person zustand. Jetzt habe ich gehört, dass bei IPV (individuelle Prämienverbilligung) - bezugsberechtigten Familien die IPV nur an das Familienoberhaupt ausbezahlt werden konnte, weil der Rest der bezugsberechtigten Familie im EDV-System untergegangen sei.

Ich bitte den Regierungsrat folgende Fragen zu beantworten:

1. Seit wann hat die SVA ein EDV-Problem? Gibt es einen Zusammenhang zur Auslagerung der kantonalen Informatikabteilung in die Abraxas?
2. Wie lange werden diese EDV-Probleme voraussichtlich noch andauern?
3. Wie wird sichergestellt, dass alle bezugsberechtigten Familien ihre IPV 2001 vollumfänglich erhalten werden?

Christoph Schürch